

STAND DE FITUR 2009

El Colegio Oficial de Arquitectos de Madrid y su Fundación Arquitectura COAM, han participado este año en la Feria de Turismo FITUR en el stand del Ayuntamiento de Madrid, dedicado a potenciar la imagen de Madrid para apoyar la candidatura a los Juegos Olímpicos de 2016. En él no solamente se ha destacado el deporte con sus instalaciones olímpicas, sino que también se contemplaba la oferta cultural de la ciudad de Madrid. El acto tuvo lugar el miércoles 28 de enero. La participación del COAM y de la Fundación Arquitectura consistió en la presentación de una exposición donde se explicaba a través de paneles la actividad de nuestra institución, cuya oferta cultural ha tenido en estos últimos años gran repercusión entre todos los públicos, convirtiéndose así en un referente cultural de primer orden. Además, en el stand se mostró una exposición con doce paneles a gran formato de los edificios que representan las tipologías arquitectónicas más importantes de Madrid y que se han convertido en verdaderos hitos arquitectónicos a nivel internacional. Con esta muestra en el stand del Ayuntamiento de Madrid se pretendió destacar la arquitectura como una parte muy importante del ámbito cultural de nuestra ciudad y que en estos últimos años ha contribuido de manera excepcional a dar una visión moderna y renovadora, cambiando la imagen de la ciudad. Y esto se debe principalmente a la gran aportación creadora y de trabajo que desarrollan los arquitectos madrileños. El evento se completó, a modo de visita guiada, con explicaciones in situ de los doce edificios representados. Las explicaciones fueron llevadas a cabo por los precolegiados del COAM Marina Sánchez y Juan Vallés.



VISITAS GUIADAS POR LA ARQUITECTURA MADRILEÑA

El Departamento de Difusión ha organizado las siguientes visitas guiadas:

Visita de arquitectos holandeses. Viernes 31 de octubre de 2008. Arquitecta guía: Aída G. Llavona. Itinerario: Edificio Mirador, Viviendas Panorama, Cuatro Torres Business Área, Edificio BBVA y Colegio Maravillas.

Visita de ingenieros de Londres. Sábado 8 de noviembre de 2008. Arquitecta guía: Aída G. Llavona. Itinerario: Teatro-Circo Price, Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía, Centro Asociado de la UNED y Biblioteca Escuelas Pías de San Fernando y Caixaforum Madrid.

Visita del arquitecto chileno Cristian Valdés, Premio Nacional de Arquitectura de Chile 2007. Fechas: 3, 4 y 5 de diciembre 2008.

Alumnos de Arquitectura de la Universidad Politécnica de Milán. Profesor Alessandro de Magistris. 4 de enero de 2009. Arquitecta guía: Aída G. Llavona. Itinerario: PAUS de Carabanchel y Vallecas.

PROGRAMA: TREN, ARQUITECTURA Y CIUDAD

El Colegio Oficial de Arquitectos de Madrid continuará con el programa *Tren, arquitectura y Ciudad* con la próxima colocación de paneles en la estación de cercanías de los Nuevos Ministerios de Madrid. El proyecto de RENFE-Cercanías y el COAM fue inaugurado durante la Semana de la Arquitectura del año 2007, iniciándose conjuntamente un programa de difusión de la arquitectura de la Comunidad de Madrid mediante paneles informativos en las estaciones de las localidades de Getafe, Alcalá de Henares y El Escorial, en los que se exponen los ejemplos más interesantes de la arquitectura que cualquier viajero puede contemplar en estos términos municipales. Podemos decir que es un proyecto pionero e innovador con el que se pone en valor la arquitectura y cuyo fin es aprovechar, desde la misma llegada a la estación, que al viajero se le puede asesorar y enseñar con magníficas imágenes los edificios que le aguardan en esa ciudad.



MADRID. ARQUITECTURA EN FIESTA

La Fundación Arquitectura COAM, con *Madrid. Arquitectura en Fiesta*, da un paso más en su deseo de hacer realidad el lema "Arquitectura para todos". Con este programa la Fundación Arquitectura COAM pretende tener una presencia continuada en las actividades de la ciudad a través de itinerarios que ofrecen una visión particular de la arquitectura relacionada con los distintos eventos ciudadanos que tienen lugar en Madrid. El jueves 18 de diciembre fue presentado a la prensa en la sede de la Fundación el programa de *Madrid. Arquitectura en Fiestas*. Esa misma tarde, se inauguró con *Arquitectura de Navidad* que incluyó 2 itinerarios guiados por los precolegiados Marina Sánchez y Miguel Vidal y en los que se visitaron locales comerciales y de ocio relevantes por su arquitectura y diseño, así como por la escenografía urbana navideña. Además se contó con las explicaciones in situ de responsables de los locales comerciales, decoradores y arquitectos como Enrique Bardají, Paloma Cañizares y el diseñador Diego Rodríguez. Los itinerarios fueron cubiertos por los medios de comunicación y el público que asistió, unas 50 personas, quedó muy satisfecho. Se visitaron locales como: Showroom Vitra, Custo Barcelona, Enoteca Lavinia, restaurante PandeLujo, restaurante Sula, Vinçon, tienda de Diseño Molteni, panadería Pan Cake, restaurante Ramsés, joyería Grassy, Loewe, zapatería Lorenzo Márquez y Gloria Castellano, restaurante Bar de las Letras y el restaurante Lhardy, así como las iluminaciones navideñas de distintas zonas de Madrid: Ortega y Gasset, plaza de Colón, Goya, Paseo de Recoletos y plaza de Cibeles, entre otros.